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ОБО ВСЕМ
ПОНЕМНОГУ

СОБЫТИЯ. ФАКТЫ

Президент «Опоры России»
рассказал на пресс�конференции,
что на встрече с губернатором об�
суждались разные темы, однако их
разговор все время возвращался к
проблеме поддержки самозанято�
го населения, микропредпринима�
тельства, то есть людей, торгую�
щих в основном на рынках.
С.Р. Борисов  подчеркнул для со�
бравшихся, что губернатор пообе�
щал сделать  все зависящее от
него, чтобы ни один предпринима�
тель на Центральном рынке не был
обижен.

Побывав на этом рынке, прези�
дент «Опоры России» убедился в
том, что ему в обязательном по�
рядке нужно придавать цивилизо�
ванный вид, отходя от сегодняш�
них «времянок», и что есть люди,
которые торопят здесь развитие
событий по обустройству,  а может
быть, даже провоцируют  обостре�
ние ситуации. Интересно, кого он
имел в виду? Бросал ли камушек в
огород некоторых активистов ре�
гиональной «Опоры России», кото�
рые  убеждают предпринимателей
рынка, что власти  хотят их отсюда
убрать, организуют митинги?

Президент «Опоры России»
призывал сохранять  спокойствие.
Он сказал, что попросил Е.С. Стро�
ева взять ситуацию на  Централь�
ном рынке под особый контроль.
Курс на развитие, обустройство
рынков в Орловской области — это
объективный процесс. Их роль как
амортизатора  в  еще не сложив�
шейся рыночной структуре значи�
тельна. Они гасят ценовую волну,
несут социальную нагрузку, созда�
ют рабочие места. И снова фраза
С.Р. Борисова, предостерегающая
предпринимателей от максима�
лизма. «Постепенно, поэтапно, без
шараханий и резких движений
рынкам нужно придавать цивили�
зованный характер», — сказал он.

Судя по всему, во время встре�
чи с губернатором президент
«Опоры России» пытался разо�
браться, почему наблюдается  кон�
фронтация между местными влас�
тями и региональным отделением

«Малому бизнесу
не нужны потрясения»

Пресс�конференция президента общественной
организации «Опора России» С.Р. Борисова  началась с
опозданием, поскольку его встреча с губернатором
Орловской области Е.С. Строевым продолжалась не один
час, как предполагалось сначала,  а больше двух часов.
Сергея Ренатовича в конференц�зале гостиницы «Салют»
терпеливо ждали журналисты, а также активисты местного
отделения «Опоры России», которых, судя по всему,
особенно интересовали результаты беседы их
руководителя с губернатором о ситуации на Центральном
рынке в Орле. Накануне они показывали С.Р. Борисову этот
рынок и дали ему возможность пообщаться с торгующими
там предпринимателями.

этой организации. И старался на�
ладить их сотрудничество на кон�
структивной основе. По словам
С.Р. Борисова, Егор Семенович
выразил заинтересованность в
том, чтобы знать  мнение «Опоры
России» по тем или иным вопросам
развития малого и среднего бизне�
са и учитывать его при принятии
решений. Однако информация,
подчеркнул Сергей Ренатович для
активистов своей организации,
должна быть взвешенной, аргу�
ментированной, без излишней
эмоциональности и политизиро�
ванности.

Очень важно, что президент
«Опоры России» дал высокую
оценку состоянию предпринима�
тельского климата на Орловщине.

— Я хочу вам сказать, уважае�
мые коллеги (и говорил об этом
Е.С. Строеву), что в Орловской об�
ласти огромный потенциал, преж�
де всего — людских ресурсов, —
обратился к собравшимся  С.Р. Бо�
рисов. —  Не каждый регион явля�
ется настолько образованным. Я
беседовал со многими активиста�
ми регионального отделения «Опо�

ры России», предпринимателями
на рынке и понял, что вы отличае�
тесь от жителей многих регионов
России. Это — менталитет регио�
на, что очень ценно… Недавно я
передал в руки Президента РФ
В.В. Путина наши исследования о
состоянии  малого предпринима�
тельства в России  с точки зрения
нарушения прав предпринимате�
лей, создания благоприятного кли�
мата для  развития малого бизне�
са. Оценка сделана по пяти груп�
пам. В первую группу включены
самые неблагополучные в этом от�

ношении регионы,
а в пятую — регио�
ны с наиболее бла�
гоприятным пред�
принимательским
климатом. Орловс�
кая область попала
в пятую группу. Это
говорит о том, что,
несмотря на макси�
мализм ряда пред�
принимателей, ко�
торым сегодня хо�
чется еще более хо�
роших условий для
своей работы, ситу�
ация на Орловщине
по развитию пред�
принимательства
намного более бла�
гополучная по срав�
нению с другими
регионами, — под�
черкнул С.Р. Бори�
сов. — Это наша
объективная ин�
формация…

А вот Москва, к большому не�
удовольствию Ю.М. Лужкова, по�
пала в самую худшую группу. Прав�
да, по такому международному по�
казателю, как количество малых
предприятий на тысячу жителей,
Орловская область пока заметно
отстает от Москвы, но это, как
убеждал своих орловских сторон�
ников на пресс�конференции
С.Р. Борисов, не связано с пред�
принимательским климатом. А
связано с традициями, устоями,
возможностями и т.д. В Орле, счи�
тает президент «Опоры России»,
огромный, колоссальный резерв
для роста количества малых пред�
приятий.

Кстати, Орел ему очень понра�
вился, и не только красотой зда�
ний, архитектурным обликом. Про�
езжая по улицам, Борисов обратил
внимание на то, что первые этажи
многих домов отданы предприни�
мателям под магазины, кафе, па�
рикмахерские салоны. Он считает,
что это правильное, грамотное ре�
шение, благо для города и малого
бизнеса. И выразил надежду, что
такой опыт будет прививаться и в

других городах страны.
С.Р. Борисов сказал на пресс�

конференции, что программа по�
мощи самозанятому населению и
микропредпринимательству, под�
готовленная «Опорой России»,  со�
гласована с Администрацией Пре�
зидента РФ. Сейчас  она дораба�
тывается и, как  предполагается, в
сентябре будет принята. В основ�
ном она затрагивает рынки. И мы,
подчеркнул Сергей Ренатович, бу�
дем очень серьезно  и вниматель�
но следить за этими процессами
по всей России, помогать тем, кто
хочет стать предпринимателем,
развивать свой бизнес.

— Одна из острых проблем се�
годня стоит в Орле, — сказал он,
имея в виду Центральный рынок. —
Я надеюсь, что она будет решена,
что будет найден разумный комп�
ромисс. Об одном прошу, — обра�
тился он к активистам региональ�
ного отделения «Опоры России», —
чтобы все было в рамках коррект�
ности, без лишних эмоций. Наш
принцип в «Опоре» такой: мы со�
трудничаем с той властью, которая
есть. Мы не идем на баррикады, мы
не идем в политику, мы не делаем
переворотов. Бизнес слишком уяз�
вим, чтобы с нашим еще несовер�
шенным законодательством де�
лать резкие движения. Мы терпе�
ливо, аргументами, фактами, ана�
литикой должны добиваться исти�
ны. Подключая к этому обществен�
ность. Таким образом мы участву�
ем в формировании гражданского
общества… Чем весомее наш го�
лос, тем больше к нам будут при�
слушиваться руководители разно�
го ранга. Поэтому мы призываем к
максимальной консолидации
предпринимателей. Если им близ�
ка «Опора России» — то вокруг
этой организации. Если близка
другая общественная организация
— то вокруг нее. Бизнес должен
быть многоликим. Он не должен
быть представлен только несколь�
кими функционерами или активи�
стами. Это, к сожалению, трагедия
и проблема всей России. И в Орле
не самая худшая ситуация. Напро�
тив, здесь одна из лучших ситуаций
по консолидации предпринимате�
лей, — считает С.Р. Борисов.

Судя по услышанному на пресс�
конференции, на высоком уровне
— во время встречи губернатора
нашей области и президента «Опо�
ры России» — достигнута догово�
ренность о сотрудничестве  (Бори�
сов, например, пообещал при�
влечь на Орловщину иностранных,
российских инвесторов для вне�
дрения  инновационных техноло�
гий). А   смогут ли переступить че�
рез свой максимализм и амбиции
активисты местной «Опоры»?

Людмила СТАВЦЕВА.

ОРЛОВСКИЕ
ДЕТИ
В «ЖЕМЧУЖИНЕ
МОРЯ»

70 детей из малообеспечен�
ных орловских семей отправи�
лись на отдых в санаторий «Жем�
чужина моря», расположенный в
курортном городе Геленджике на
побережье Чёрного моря. Бес�
платные путёвки ребятам предо�
ставлены областным управлени�
ем социальной защиты населе�
ния при поддержке Российского
Фонда мира. Об этом нам сооб�
щила главный специалист отде�
ла по делам детей, женщин и се�
мьи управления соцзащиты
Т.И. Лихопёк. В состав группы
входят победители различных
детских конкурсов и фестива�
лей, которые в течение четырёх
смен проводились в оздорови�
тельном лагере «Ёлочка».

ОРЛОВЦЫ НА
НИЖЕГОРОДСКОЙ
ЯРМАРКЕ

Ряд орловских торговых орга�
низаций принимает участие в от�
крывшейся в Нижнем Новгороде
всероссийской ярмарке «Салон
для родителей». Ярмарка про�
длится до 30 августа. Здесь
представлены товары в ассорти�
менте, позволяющем даже са�
мым привередливым родителям
полностью снарядить ребенка к
новому учебному году. На выс�
тавке можно приобрести канцто�
вары, школьные принадлежнос�
ти, текстильные и трикотажные
изделия для детей, школьную
форму, учебники, книги, разви�
вающие интеллект игры.

Всего на ярмарке представ�
лено 150 стендов. Кроме орлов�
цев здесь разместились москов�
ские, тульские, ивановские, ни�
жегородские, кировские и пе�
тербургские организации.

ЧИТАЙТЕ
НА ЗДОРОВЬЕ!

С 23 августа областная биб�
лиотека имени И.А. Бунина про�
водит декаду популяризации
книг в помощь учебному процес�
су «Пусть каждый час нам новое
добудет…» Завершится декада
первого сентября презентацией
книжных выставок, просмотра�
ми литературы. Читальный зал
представит выставку «История
школы и образования в России»,
музыкальный отдел — «Абитури�
енту�2004 г.» (по музыкальной
тематике), зал периодики —
«Образование как сфера госу�
дарственной политики», отдел
иностранной литературы — «К
знаниям через иностранные
языки».

Специально для первокурс�
ников информационно�библио�
графический отдел подготовил
урок «Информационно�поиско�
вая система библиотек». 27 ав�
густа будут представлены новые
методические издания для учи�
телей.

Цель декады — максимально
ознакомить читателей с имею�
щимся книжным фондом, ведь
библиотека постоянно пополня�
ется новыми изданиями. На
представленных выставках ор�
ловцы смогут ознакомиться с
новой литературой, поработать
с ней, взять нужные экземпляры
на абонементе.

Информагентство «ОП».

В составе делегации были также директор
попечительского совета генерал�майор Борис
Сушков, члены совета председатель Фонда
Льва Яшина Геннадий Венглинский, предпри�
ниматель Дмитрий Величко, а также артист
Сергей Зверев. Московские гости встретились
с руководством орловского УИН, посетили
женскую колонию строгого режима и колонию
для несовершеннолетних в поселке Шахово,
где Сергей Зверев дал концерты.

В свою очередь осужденные женской коло�
нии продемонстрировали гостям свои талан�
ты. Состоялось прослушивание двух перспек�
тивных исполнительниц бардовских песен, ко�
торые, возможно, поедут на конкурс песни
осужденных «Калина красная» (его ежегодно

Вице�спикер Госдумы посетил орловские колонии
Вице�спикер Госдумы Сергей Бабурин вместе с другими членами правления
Общероссийского попечительского совета уголовно�исполнительной системы в
среду побывал в Управлении исполнения наказаний Минюста России по
Орловской области.

организует попечительский совет). Члены по�
печительского совета встретились также с со�
трудниками УИН, работниками колоний.

Первое попечительское о тюрьмах обще�
ство было создано в России в 1819 году. Вице�
президентом его был сам император Алек�
сандр I. В 1999 году попечительский совет вос�
становлен по инициативе бывшего министра
юстиции Павла Крашенинникова. В совет се�
годня входят 160 человек, среди которых вид�
ные политики, деятели культуры и искусства,
бизнесмены. Задачи совета — содействие ре�
форме уголовного правосудия в России, кон�
кретная помощь как осужденным, так и персо�
налу колоний.

Члены попечительского совета выезжают во

все регионы России. В Орловской области они
побывали впервые.

«Я хочу познакомиться с реальным положе�
нием дел в уголовно�исполнительной системе
Орловской области, — сказал Сергей Бабурин.
— Мне это интересно и с исторической точки
зрения: здесь находится знаменитый когда�то
Орловский централ, здесь в 1941 году была
расстреляна группа известных политических
деятелей и руководителей, вывезенных из
Москвы, в том числе и Мария Спиридонова.
Что же касается целей нашей поездки, то мы
стремимся содействовать развитию воспита�
тельной функции уголовно�исполнительной
системы. Попечительский совет проводит
творческие конкурсы среди осужденных и со�
трудников системы. Там, где есть творчество,
там есть и культура. А если у нас и в этой сис�
теме будет культура, значит, общество имеет
шанс выздороветь»

Светлана МАТВЕЕВА.


